



Banxico recorta tasa de interés 25 puntos base

Banxico urgió un ambiente de confianza y certidumbre para la inversión, mejorar la productividad y consolidar de forma sostenible las finanzas públicas

Reuters y Redacción El Sol de México

El Banco de México redujo la tasa de interés referencial en 25 puntos base para ubicarla en ocho por ciento, con una votación de cuatro a uno.

En medio de la creciente incertidumbre internacional y después de cinco años, el Banxico relajó su postura y se sumó a 11 bancos centrales, incluida la Reserva Federal de Estados Unidos, que este año bajaron su tasa.

En su comunicado, el Banxico señala que ante los vaivenes internacionales, así como la desaceleración económica del país “estará atento a la posible materialización de los riesgos para la inflación, tanto a la baja como al alza”.

El entorno actual, agrega, sigue presentando importantes riesgos para las condiciones macroeconómicas del país y la capacidad de crecimiento.

La economía nacional pierde dinamismo, por lo que además de la política monetaria es urgente un ambiente de certidumbre para la inversión, mejorar la productividad y consolidar de forma sostenible las finanzas públicas, destaca.

Para Alfredo Coutiño, director de Análisis para América Latina de Moody's, con esta decisión el Banxico cedió “a las llamadas de rescate a la economía tanto de una parte del mercado como de las mismas autoridades”.

"A pesar de que la inflación subyacente se resiste a bajar y que los riesgos internos y externos han empeorado el panorama para el peso y consecuentemente para la inflación, parece ser que la visión procrecimiento empieza a dominar en el quehacer monetario del país", señaló el especialista de Moody's.

Sin dejar de reconocer la autonomía del banco central, el presidente Andrés Manuel López Obrador había expresado, su deseo de que el Banxico bajara la tasa.

Minutos después de que se conoció la decisión, la Bolsa Mexicana de Valores se recuperó para después cerrar en terreno negativo por quinta jornada consecutiva, y colocarse en mínimos de más de cinco años. Esto, por débiles perspectivas de crecimiento económico local y global.

El peso ganó frente al dólar después del anuncio, aunque tuvo también una jornada errática. A diferencia de las mexicanas, las bolsas de Estados Unidos cerraron en positivo después del pánico del miércoles, impulsadas por datos positivos sobre ventas minoristas y los resultados de Walmart.

El Departamento de Comercio informó que las ventas minoristas aumentaron 0.7 por ciento en julio. En tanto, las acciones de Walmart subieron 5.3 por ciento. La empresa además elevó su pronóstico de ganancias para el año, lo que ahuyentó los temores de una recesión económica en Estados Unidos.

ALIVIO ARGENTINO

El Mercado de Valores (Merval) de Argentina logró ayer subir 4.22 por ciento, después del desplome histórico del lunes, de 37 por ciento.

Por la tarde, el gobierno de Mauricio Macri eliminó los impuestos al consumo de alimentos básicos como el pan y la leche hasta fin de año, en medio de una crisis disparada tras la derrota electoral del oficialismo en las elecciones primarias del domingo pasado.

"Confío en que será un alivio para el bolsillo de millones de argentinos (...) Voy a seguir trabajando para llevar tranquilidad y que este proceso electoral no afecte el día a día de todos los argentinos", señaló Macri en un discurso difundido en su cuenta de Twitter.

El apoyo fiscal fue anunciado después de que decenas de miles de argentinos marcharon hacia la sede del gobierno para pedir mejores salarios y un aumento de los subsidios a la pobreza.

Este estímulo fiscal tendrá un costo de 10 mil millones de pesos argentinos, que equivalen a 174.2 millones de dólares, informó el ministro de Producción, Dante Sica, en una conferencia de prensa.